
平成２９年７月１３日 

常任理事会：資 料―④ 

平成２９年度大東市体育協会加盟連盟会長・幹部会懇親会（まとめ） 

（案） 

１ 内容 

(1)  会長あいさつ 2 年 間 にわたる体 育 協 会 創 立 ５０周 年 記 念 事 業 に対 する協 力 へのお礼 、

就 任 以 来 取 り組 んでいる連 盟 組 織 強 化 への一 層 の尽 力 をお願 いする。 

 

(2)  連盟会長からの意見、要望 

①  体 育 協 会 として要 望 した来 年 度 から体 育 館 使 用 の年 間 スケジュール調 整 が、現 在 の半 年 から 1

年 単 位 となることについては、各 連 盟 から年 間 スケジュールを決 めていることであり、移 行 について

は異 存 ないとのことでした。 

②  龍 間 運 動 広 場 は体 育 館 と異 なり、市 主 催 以 外 は市 外 者 も含 め、同 一 抽 選 となり、加 盟 連 盟 の優

遇 がない。それについては、体 育 協 会 として何 らかの優 遇 策 を要 望 をしてはどうか。体 育 館 で採 用

している年 間 スケジュール調 整 の際 の「ドラフト方 式 」を導 入 、また使 用 団 体 の調 整 会 議 を開 催 す

ることにしてはどうか。 

③  学 校 施 設 は一 部 の団 体 に占 領 され、またその団 体 から又 貸 しがされている事 態 もある。学 校 施 設

は、学 校 教 育 が主 体 であり、スポーツ使 用 を優 先 的 にすることは困 難 である。現 在 、市 議 会 で設

置 された「大 東 市 のスポーツ振 興 に関 する特 別 委 員 会 」で使 用 状 況 を調 査 しており、その後 、有

効 な活 用 方 策 が示 される予 定 である。 

④  学 校 グラウンドの使 用 の際 の施 錠 については、数 年 前 から採 用 されている「キーステーション方 式 」

になり、また付 近 住 民 からの要 望 も加 味 されたことから、利 用 時 間 が短 縮 され、自 ずと試 合 数 なん

かが減 少 となった。周 辺 住 民 からの苦 情 や要 望 が優 先 され、我 々も時 間 を厳 守 する必 要 がある。 

⑤  深 野 北 小 学 校 跡 地 の利 活 用 について、体 育 協 会 として要 望 してはどうか。民 間 会 社 に丸 投 げさ

れていることから、説 明 を始 め要 望 しても聞 き入 れてもらえない。 

⑥  市 民 体 育 大 会 に関 する広 報 関 係 で、一 括 で広 報 に掲 載 されたが、開 催 まで間 があくことから再

度 の掲 載 を依 頼 したが 断 られた。事 業 内 容 や協 賛 社 などを追 加 して、再 掲 載 を要 望 してはどう

か。 

 

２  会  計  

○収入の部                            （単位：円） 

費   目  決  算  額  説    明  

 

会    費  

 

36,000 

○会長分 28,000（ 2,000×14 人） 

○幹部会構成員分 8,000（ 2,000×3

人）+事務局分 2,000 

体 育 協 会 会 計 から 繰 り入 れ  16,530  

合    計  52,530  

 

○支出の部                            （単位：円） 

項   目  決  算  額  説     明  

   会場使用料 2,800 市民会館使用料（4 階 403 会議室） 

   グリル支払い 49,730 
料理(38,880) 

飲物(10,850)    

合    計  52,530                  

 


